

Sauvons les fées



Sauvons les fées

Lisalou s'éveilla tôt ce matin-là. La petite fée avait passé une très mauvaise nuit et fait beaucoup de cauchemars.

Elle était triste car elle vivait seule sur la roche autrefois habitée par elle et ses compagnes dans la Forêt au Duc, près de Quarré-les-Tombes.

Sauvons les fées



Sauvons les fées

En effet, plus personne ne croyait aux fées et elles avaient disparu peu à peu.

Les enfants préféraient passer beaucoup de temps sur leur téléphone pour jouer ou échanger avec leurs amis, même lorsqu'ils se promenaient dans les bois avec leurs parents.

Cela désespérait la pauvre Lisalou qui aurait bien aimé discuter avec eux. Malheureusement, elle demeurait invisible à leurs yeux.

Sauvons les fées

